

«En España existen pocos centros con esta formación» - Mediterráneo - 19/02/2019

«En España existen pocos centros con esta formación»

Isabel Núñez y Anna Serra

Máster en Ginecología Oncológica. Posgrado Propio UJI

R. D.
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

-¿Por qué cursásteis el máster?

-I. N.: Además de por el enriquecimiento personal y profesional a nivel individual, también era una oportunidad para continuar ofreciendo una atención de calidad en el Hospital de Vinaròs y trabajar conjuntamente con nuestro centro de referencia.

-A. S.: Porque desde el inicio de la residencia me ha gustado el campo de la cirugía oncológica y, actualmente, estoy trabajando en una unidad de este tipo, así que siempre es interesante estar lo más actualizado posible.

-¿Qué valor añadido os aporta?

-I. N.: Ésta es una formación especial, ya que el máster permite iniciar el camino hacia la subespecialización en ginecología oncológica mediante una formación reglada. En España existen pocos centros que la ofrezcan y hace poco tiempo tampoco era posible realizar esta formación.

-A. S.: Se adquiere una visión global de la ginecología oncológica, no solo de la parte quirúrgica y de seguimiento de las pacientes, sino también de todos los tratamientos que están asociados.

-¿Qué ha supuesto cursarlo?

-I. N.: Adquirir unos conocimientos teóricos y prácticos. Además, gracias a la integración en el equipo, he podido establecer una serie de vínculos que reforza-



►► Isabel Núñez Márquez y Anna Serra Rubert, alumnas del máster de la UJI en Ginecología Oncológica.



Isabel Núñez

ALUMNA DEL MÁSTER

El máster permite iniciar el camino hacia la sub-especialización en ginecología oncológica»

rán la colaboración entre mi propio hospital y el Hospital General Universitari de Castelló.

-A. S.: La parte teórica conlleva un ligero esfuerzo organizativo, ya que son clases intensivas durante 2-3 semanas, casi todas las tardes. Sin embargo, las prácticas no suponen ningún problema.

-¿Qué es lo más destacable?

-I. N.: Un aspecto importante es que ofrece una visión más allá de lo que el título del máster indica, ya que no solo se trata la ginecología oncológica. La teoría integra a profesionales de múltiples

especialidades y en la práctica ves que ese gran trabajo multidisciplinar es real gracias a unidades únicas como la Unidad Multidisciplinar de Cirugía Oncológica Abdomino-Pélvica (UmcoPa).

-A. S.: Que los estudiantes del máster, durante el periodo de prácticas, están integrados como uno más del equipo, viendo cómo funciona tanto la unidad de Oncología Ginecológica como la acreditada Umcoap.

Todos los detalles de este postgrado propio, dirigido por el Doctor Antoni Lluëca, en www.fue.uji.es/ginecologia-oncologica. ≡